



**Stadt  
Luzern**  
Grosser Stadtrat

## **Postulat 136**

Eingang Stadtkanzlei: 26. September 2017

### **Mäas soll am bisherigen Standort bleiben**

Im Abstimmungskampf für die Inseli-Initiative haben beide Seiten mit der Mäas geworben. Die Gegner sahen ihren Standort in Gefahr oder befürchteten zumindest, dass Warenmarkt und Luna-Park auseinandergerissen würden. Die Befürworter stellten das in Abrede und erklärten, der Luna-Park könne auf einer geeigneten Schotterunterlage weiterhin am gleichen Ort bleiben. Jetzt ist die Abstimmung vorbei und die Inseli-Initiative wird umgesetzt.

Wir möchten, dass der Stadtrat abschliessend Klarheit über den Standort der Mäas schafft und sie zusammen mit dem Luna-Park am heutigen Ort belässt. Die IG Luzerner Herbstmesse und Märkte soll als Vertreterin der Marktfahrer und Schausteller in die Detailplanung einbezogen werden.

Albert Schwarzenbach  
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern  
Sekretariat Grosser Stadtrat  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 88 76  
Fax: 041 208 88 77  
E-Mail: [grstr@stadtluzern.ch](mailto:grstr@stadtluzern.ch)  
[www.grstr.stadtluzern.ch](http://www.grstr.stadtluzern.ch)